
Rigassificatore,
i comitati al Comune
«Scriva al ministero»

Medicina democratica e il
Comitato difesa ambiente
hanno chiesto al Comune di
presentare, entro giovedì, una
serie di osservazioni ai ministeri
competenti per «dire no alle
richieste avanzate da 01t». A
ripeterlo, ieri, è stato Mario
Martelli, invitato alla riunione
dei Meetup. «OIt - si legge nel
documento presentato da Md e
Cda - ha chiesto al ministero
dell'Ambiente di essere
autorizzata, senza la riapertura
della via, ad apportare
aggiornamenti al progetto dei
rigassificatore». «Le proposte -
si legge - consistono
principalmente nel permettere
l'accosto di metaniere di stazza
maggiore , un maggiore
raffreddamento dell'acqua di
mare e una maggiore emissione
di cloro». «Per noi - dice martelli
- è inaccettabile che siano
autorizzati senza neppure la
riapertura della via». Gordiani
per ora ha fatto sapere che «gli
uffici stanno lavorando per
rilevare i profili di competenza
dei Comune , in particolare
rispetto ad eventuali aumenti di
rischi perla popolazione o
effetti sulla biodiversità».
Presenti alla riunione anche
attivisti che hanno chiesto un
incontro congiunto con gli
amministratori di Collesalvetti
pervenire a capo del
trasferimento della Lonzi
Metalli.
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